

Diseño de Páginas Web Bilingüe

Integrado por dos programas de formación técnica del INA, a saber:

Productor (a) Creativo (a) Web y Diseñador (a) de Páginas Web Bilingüe



El Núcleo de Industria Gráfica del INA ha impartido los programas Productor (a) Creativo (a) y Diseñador (a) de Páginas Web desde el 2007. Sin embargo, en los últimos años el Sector Industrial presenta cambios significativos en cuanto a nuevas tecnologías y aplicaciones. Es así como en el año 2012 se hace un ajuste curricular a dichos programas quedando conformados como sigue: Productor (a) Creativo (a) Web, nivel I y Diseñador (a) de Páginas Web Bilingüe, nivel II.

Al concluir los programas, la persona participante tendrá la posibilidad de trabajar en forma autónoma realizando trabajos propios de su profesión, con un nivel óptimo de inglés o con la oportunidad de optar por un puesto laboral de Diseño de Páginas Web Bilingüe, especialmente para empresas transnacionales, sin dejar de lado las nacionales. Como ejemplo se pueden nombrar algunas como Accenture, Digital World, Digital Arbor, Easy Art Total.

El objetivo de esta formación es que los participantes sean competentes al planificar, crear e implementar soluciones de comunicación para medios virtuales, paralelo con el nivel intermedio del idioma inglés. También se desarrolla la iniciativa y la creatividad, el trabajo en equipo y, principalmente, se induce al participante para que mantenga una actitud positiva ante la actualización permanente de forma autodidacta durante su proceso de formación.

Importancia de que el programa sea bilingüe

El mercado se hace cada vez más exigente y la formación profesional que el INA brinda debe avanzar al mismo ritmo, es por esta razón que el Núcleo de Industria Gráfica, con el afán de responder a la demanda de las empresas que piden como requisito básico el manejo del idioma inglés (ferias de empleo bilingüe,



realizadas en los últimos años por CIN-DE) desarrolla los Programas Productor (a) Creativo (a) Web como requisito para seguir con el Diseñador (a) de Páginas Web Bilingüe.

Con la realización de los programas antes mencionados, el INA logra incrementar los conocimientos de la población del sector Web en los temas técnicos actuales relacionados con la demanda de mercado y de acuerdo con los requerimientos de las empresas, implementa la habilidad en la utilización del idioma inglés hasta un nivel intermedio y aumenta la empleabilidad de las personas participantes.

Su diseño curricular y requisitos

1. Productor (a) Creativo (a) Web (1123 horas)

Conclusión del Tercer Ciclo de Educación General Básica (novenio año), Documento de identificación al día y so-

meterse al proceso de selección.

2. Diseñador (a) de Páginas Web Bilingüe (1551 horas)

Conclusión de Bachillerato en Educación Media, documento de identificación al día, someterse al proceso de selección, haber aprobado el Programa Productor (a) Creativo (a) Web y haber realizado prueba de habilidad en Inglés.

Detalle del Programa:

El plan de estudios consta de 38 módulos, de los cuales 30 se desarrollan en un laboratorio de informática, así como 7 son módulos de inglés que corresponden al 31% de toda la formación. Cabe agregar que se han incluido dos módulos técnicos que se impartirán en inglés: Basics of Animated Drawing y Design Applied to Multimedia.

Las personas participantes del plan, al finalizar el último programa tendrán la

oportunidad de optar por un puesto laboral de Diseño de páginas Web Bilingüe dentro del ámbito creativo; o bien podrán emprender su negocio ofreciendo sus servicios profesionales (autoempleo) a quienes requieran realizar trabajos dentro de las ramas mencionadas u otra similar.

Algunos de los productos que logran desarrollarse como parte del proceso de formación son los siguientes:

- Edición de Sonido y Video para Productos Multimedia
- Dibujos Animados para Productos Multimedia
- Entornos Web
- Portafolios Digitales
- Galería de Fotos, para ser visualizados en diferentes soportes; celulares, Internet, Ipad.

Lugar donde se imparte el programa

Este programa se desarrolla en el CENTRO ESPECIALIZADO DE LA INDUSTRIA GRÁFICA Y EL PLÁSTICO (CEGRYPLAST), ubicado en la Sede Central del INA, frente al Parque de Diversiones, donde la persona interesada debe comunicarse con este centro y participar en las sesiones de información organizadas como requisito para iniciar el proceso de matrícula. La institución espera en un futuro inmediato, desarrollar este programa en otras Unidades Regionales de Heredia, San Carlos, Pérez Zeledón, entre otras. El teléfono de información es el 2210 6207 y el correo electrónico de Patricia Mata, persona encargada del proceso de matrícula es pmata-vargas@ina.ac.cr.

Finalmente, es importante recalcar que entre los requerimientos solicitados por las empresas para los egresados en Diseño de Páginas Web Bilingüe, están el que dominen los programas informáticos de diseño web (software) en inglés y que posean un nivel intermedio en el dominio escrito y oral del idioma Inglés. Competencias que en el INA estamos desarrollando en los participantes de este programa de formación.

TODA LA FORMACIÓN EN EL INA ES GRATUITA

Agradecimiento

-Licda Olga M. Segura Abarca, Docente de Inglés y Diseño Gráfico a cargo del proyecto.

MSc. Marielos Fonseca Elizondo, Jefa de Núcleo de Industria Gráfica del INA

